

1,4 millones de clientes sin luz en Brasil

Alrededor de 1,4 millones de hogares en Sao Paulo, Brasil, se quedaron sin electricidad ayer, casi 24 horas después de que una breve, pero poderosa tormenta azotó la metrópolis.

Las autoridades del estado de Sao Paulo dijeron que ráfagas de viento récord derribaron líneas de transmisión y arrancaron árboles, causando graves daños en algunas partes. La tormenta también provocó el cierre de varios aeropuertos e interrumpió el servicio de agua y electricidad en varias zonas, según el gobierno estatal.

La mayoría de las interrupciones eléctricas ocurrieron en el área de servicio de una sola empresa de servicios públicos, Enel-São Paulo, que es en parte propiedad de AES Corporation.

Los reguladores ordenaron una inspección de la empresa de servicios públicos, advirtiendo que, si no resuelve los cortes de manera satisfactoria y rápida, tomará medidas para terminar la concesión privada.

Por su parte, Enel dijo que 17 líneas de transmisión de alta tensión resultaron afectadas por la tormenta. No proporcionó un plazo para el restablecimiento del servicio.